



## COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

“2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México”.

Comunicado Núm. 112/2024

### **DIF TOLUCA ROMPE RECORD CON BODA COMUNITARIA DE 222 PAREJAS**

- *Con la inauguración de la Oficialía 11 del Registro Civil en San Pablo Autopan se acercan servicios*
- *Llega al norte la Caravana Reconciliación por Toluca*

**Toluca, Estado de México, 27 de febrero de 2024.-** En una memorable ceremonia, 222 parejas formalizaron su unión matrimonial en una histórica boda colectiva celebrada en San Pablo Autopan, evento que marcó el mayor número de matrimonios civiles en la historia de Toluca.

Con la apertura de la Oficialía 11 del Registro Civil, en San Pablo Autopan, el DIF y el gobierno municipal de Toluca facilitan el acceso a documentos y servicios esenciales a la ciudadanía de la zona norte.

Previo a la Ceremonia Solemne de Matrimonio Civil, la Presidenta Honoraria del Sistema Municipal DIF, Paulina Arriaga, expresó sus felicitaciones a las parejas que emprenden esta nueva etapa, y destacó casos como el de José y Soledad, adultos mayores quienes reafirmaron su cariño con este acto.

Después de entregar actas de matrimonio, junto con el Presidente Municipal, Juan Maccise, agradeció a todas las parejas recién casadas por elegir al DIF Toluca como parte de su historia y subrayó la importancia de compartir estos momentos significativos con la comunidad.

La inauguración de la Oficialía 11 no solo representa un nuevo punto de acceso para la obtención de documentos básicos, sino también la determinación de garantizar que ningún ciudadano se vea privado de servicios esenciales debido a su ubicación, destacó el Alcalde Juan Maccise.

También refirió de manera especial la voluntad del Gobierno del Estado de México, por brindar confianza y orientación durante el complejo proceso de apertura que, hoy, permite brindar los servicios del Registro Civil a los habitantes de San Pablo Autopan y a las delegaciones de la zona norte de Toluca.

En el marco de la Caravana Reconciliación por Toluca y ante la presencia de integrantes del Cabildo y delegados de San Pablo Autopan, el Primer Edil dijo que el gobierno municipal reafirma su compromiso de promover la igualdad de oportunidades y el bienestar de todos los habitantes de Toluca.



## COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

“2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México”.

Celebró que cada acción y programa que el DIF Toluca pone al servicio de la gente constituye un elemento fundamental en el proceso de Reconciliación y en el fortalecimiento de las relaciones que unen al gobierno con la ciudadanía.

En su intervención, la Directora General del Registro Civil del Estado de México, Sonia Janeth Cruz Miranda, resaltó el gran trabajo en equipo que realizan los gobiernos estatal y municipal para resolver las inquietudes y necesidades de la población de modo tal que la oficina del Registro Civil beneficiará a más de 120 mil personas de la zona norte de Toluca.

Finalmente, Juan Maccise señaló que en el Ayuntamiento de Toluca, cada servidor público se compromete a trabajar y asegurar que cada experiencia sea positiva y eficiente, siempre en búsqueda de satisfacer las necesidades de la población.